
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 194/2025 Guaíba, 04 de Abril de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 023/2025, desta Casa Legislativa, que nos
encaminhou o Requerimento nº 093/2025 apresentado pelo Vereador
Manoel Eletricista - PSDB

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

.
Considerando os inúmeros acidentes ocorridos na Avenida Borregard, Bairro Alegria,
especialmente na curva conhecida como "Curva da CMPC", próximo ao posto de
gasolina, questiono:

1. A Prefeitura realizou algum estudo técnico para verificar os problemas de
nivelamento dessa curva?
2. Existe a possibilidade de realização de uma obra para corrigir o nivelamento da
curva, considerando
que, atualmente, a inclinação empurra os veículos para fora da pista?
3. Qual foi o engenheiro responsável pela fiscalização dessa obra no momento de sua
execução?
4. Como estão os estudos e planejamentos para a viabilidade de uma nova via de
acesso à Zona Sul?
Há previsão para a realização dessa obra?
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

1- A Secretaria de Mobilidade Urbana informa que questões relacionadas a estudos
técnicos de nivelamento viário são de responsabilidade da Secretaria de Planejamento
Urbano. Recomendamos que o questionamento seja encaminhado diretamente à
referida secretaria para esclarecimentos mais detalhados

2- A possibilidade de realização de uma obra para correção do nivelamento da curva
depende de estudos técnicos específicos, os quais são de responsabilidade da
Secretaria de Planejamento Urbano. É essa secretaria que avalia a viabilidade e a
necessidade de intervenções estruturais como essa, com base em critérios técnicos e
Orçamentários.

3- A Secretaria de Mobilidade Urbana informa que a obra mencionada foi executada há
bastante tempo e sob responsabilidade da Secretaria de Planejamento Urbano. Dessa
forma, não dispomos das informações sobre o engenheiro responsável pela
fiscalização à época. Recomendamos que o questionamento seja direcionado à
Secretaria de Planejamento, que poderá verificar os registros referentes à execução da
obra

4 -No momento, a Secretaria de Mobilidade Urbana não possui estudos em andamento
relacionados à viabilidade de uma nova via de acesso à Zona Sul. No entanto, estamos
atentos às demandas da população e acompanhando as necessidades de mobilidade
urbana do município, para que futuras ações possam ser avaliadas conforme critérios
técnicos e disponibilidade orçamentária

Agradecemos a atenção e o apoio da Câmara de Vereadores, e continuamos à
disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.

Atenciosamente,

Marcelo Reinaldo Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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